

<https://deister-echo.de/improvisationstheater-mit-der-5ten-dimension-begeistert-in-der-kulturfabrik-krawatte/>

Improvisationstheater mit der „5ten Dimension“ begeistert in der Kulturfabrik Krawatte

5. November 2024 [Barsinghausen](#)

BARSINGHAUSEN (red).



Am Samstag verwandelte sich die Kulturfabrik Krawatte in Barsinghausen in eine Bühne voller spontaner Einfälle, schillernder Charaktere und atemberaubender Wendungen. Die Improvisationstheatergruppe „5te Dimension“ aus Hannover bot dem Publikum einen Abend voller unerwarteter Geschichten, die direkt aus dem Moment heraus entstanden. Ohne Drehbuch und feste Rollen reagierten die Schauspieler*innen auf die Vorgaben der Zuschauer und erschufen vor ihren Augen Geschichten, die von romantischen Komödien bis hin zu dramatischen Kriminalfällen reichten. Ein besonderes Highlight des Abends war der Gastauftritt von **Malte Großestrangmann** von der Deister-Freilicht-Bühne, der als ehemaliges Mitglied der „5ten Dimension“ mit seiner früheren Truppe auf der Bühne stand und das Publikum durch seinen Charme und seine Spontaneität verzauberte. Die Chemie zwischen ihm und den anderen Darsteller*innen war spürbar und sorgte für einige der unvergesslichsten Momente des Abends.



Das Publikum in der vollbesetzten Kulturfabrik Krawatte zeigte sich begeistert: Zwischen lauten Lachern und gespanntem Mitfiebern wurde schnell klar, dass jede Szene einzigartig und voller Überraschungen war. Die Interaktion zwischen Zuschauern und Darstellern verlieh der Aufführung eine besondere Lebendigkeit und schuf eine Atmosphäre, die das Publikum mitreißend und hautnah am Entstehungsprozess der Geschichten teilhaben ließ. Die gelungene Premiere von „5te Dimension“ in Barsinghausen lässt die Kulturfabrik Krawatte auf weitere Events dieser Art hoffen, bei denen das Publikum selbst zum Impulsgeber wird und die Schauspielkunst hautnah miterleben kann.

Fotos: privat